



GO

Noticias Locales

Calendario

Agregados

Archivos

Comunicados

Seguridad

Contacto

PARA LOGRAR EL DESARROLLO ECONÓMICO DEL PAÍS HAY QUE FORTALECER EL PRINCIPIO DE MÉRITO, DICE DIRECTOR DE LA OCALARH

Posted on oct 22, 2015 in [Noticias Locales](#)



El director de la OCALARH, Harry Vega Díaz, insistió en la importancia de una cultura de Gobierno que permita potenciar el desarrollo económico y social del país. En esta gestión, dijo, es importante contar con el personal capacitado para ofrecerle un mejor servicio al país, y para lograrlo es necesario que se fortalezca el principio de mérito.

Las expresiones de Vega Diaz, se producen tras asistir a la Cátedra Magisterial 2015 "Gobernanza, Políticas Públicas y Gestión de los Asuntos Pùblicos: Un imperativo categórico" que ofrece el Centro de Gobernanza Pública y Corporativa de la Universidad del Turado, a cargo del Dr. Luis Aguilar Villanueva, director ejecutivo del Instituto de Investigación en Políticas Públicas y Gobierno de la Universidad de Guadalajara, México y ex miembro del Comité de Expertos de la ONU; y de Maurice McTigue, vicepresidente del Marcatus Center de la Universidad George Mason y exministro parlamentario de Nueva Zelanda.

Iniciativa, que catalogó como importante para fortalecer los procesos institucionales de manera que se puedan fortalecer los servicios que se ofrecen en el País.



Foro Noticioso
Harry Vega - OCALARH

SOUND CLOUD

Share



[Cookie policy](#)

3

2

REDES SOCIALES:



[Términos y Condiciones](#)

[Políticas de Privacidad](#)

[¿Problemas con el sitio?](#)

8